

Casa Rural FUENTE VIEJA

Datos Generales

Descripción: Casa Fuentevieja consta de tres apartamentos completamente amueblados y equipados incluyendo calefacción en todas las estancias, TV de pantalla plana, red wi-fi, menaje y ropa de hogar y baño.

Una zona ajardinada con barbacoa y el huerto familiar completan las instalaciones destinadas al alojamiento.

En la planta baja disponemos de una amplia bodega donde comer y disfrutar de la buena temperatura todo el año, pasar un buen rato con juegos de mesa y también ideal para tertulias y largas sobremesas en buena compañía.

Capacidad: 13 personas

Acceso: Acceso en coche

Localización:

Categoría 0

Precio Mínimo / Día: 0.00 € 1/2 / 0 personas

Servicios:

Situación

Dirección: Calle Baja, 36 – 38 CP 44557

GPS: ([googlemap](#)) **Latitud:** 40° 51' 55.6729" N **Longitud:** 0° 31' 14.1045" W **Altitud:** 0 m.

Distribución

Cada apartamento tiene su propia personalidad. Además del alojamiento también se puede solicitar el servicio de desayuno.

Los nombres de los apartamentos hacen referencia a fuentes y manantiales que rodean al pueblo.

<p>APARTAMENTO

CLAVUSÍN:</p>

El más espacioso y tradicional. Guarda el sabor de la antigua casa de labranza y en él destaca la chimenea del salón con dos bancos de madera o cadieras al amor de la lumbre. Ubicado en la segunda planta, tiene cocina independiente, biblioteca y un luminoso y amplio dormitorio con cuarto de baño. Dos espaciosas habitaciones dobles con baño completan este apartamento

<p>APARTAMENTO

FONDÚS:</p>

<p>En la primera planta, compuesto por salón-cocina y un amplio dormitorio doble con baño.

También conserva aires de antigua casa de labranza.</p>

<p></p>

<p>APARTAMENTO

CUBICO:</p>

<p>En la segunda planta, distribuido en dos niveles y compuesto por un espacioso salón-cocina y un gran dormitorio equipado con cama de matrimonio y baño. Muy luminoso, orientado a la salida del sol, abuhardillado y con techos de madera.</p>

<p>

</p>

Dormitorios: 4 ()

Otros servicios

Nuestro pueblo pertenece a la ruta de “LAS BÓVEDAS DEL FRIO” dentro de la comarca del Bajo Aragón. Son las neveras que en el pasado servían para almacenar nieve durante el invierno que luego se utilizaba durante todo el año, para conservar alimentos o ayudar a curar enfermedades. La nevera de La Mata es una construcción excavada en la montaña que se puede visitar. Impresiona su construcción, construida hasta la mitad directamente en la roca arcillosa y la otra mitad con piedra.

Como remedio terapéutico según la literatura médica renacentista y también usada para elaboración de bebidas frías y refrescos, la nieve fue considerada artículo de primera necesidad, y de ahí su explotación comercial. Su recogida y almacenamiento en estos pozos de hielo era una actividad dura y peligrosa que a menudo ocasionaba lesiones por congelación a las personas que las realizaban.

En La Mata la tradición oral ha hecho llegar a nuestros días que era de titularidad municipal y se sacaba a subasta su explotación, quedándose el que más alto pujaba. El adjudicatario tenía obligación de dar servicio a cualquier hora del día o de la noche. Fue decayendo en su uso y en el siglo XIX, con la desamortización de Mendizábal pasó a manos privadas, en 1855. En el pueblo se conocía como “la nevera del tío Cortés” y al no ser utilizada acabó en el siglo XX como vertedero; hasta que a través de un programa específico de la Unión Europea se recuperaron todas las del Bajo Aragón. Así volvieron a su esplendor las de Belmonte de San José, Calanda, Alcañiz, La Ginebrosa, Cañada de Verich y Valdealgorfa. En Comarca del Bajo Aragón y Mezquín Matarraña se completa la información sobre esta ruta.

Fotos



Anotaciones